

La Universidad celebra el primer Maratón de Donación de Sangre del curso - Diario Información - 06/10/2015

La Universidad celebra el primer Maratón de Donación de Sangre del curso

■ La Universidad de Alicante celebra este martes 6 de octubre, la primera Maratón de Donación de Sangre del curso, que se organiza en el marco del proyecto Universidad Saludable y que tendrá cuatro puntos de colecta que se instalarán a los aularios I y II, el edificio de Rectorado y la Facultad de Educación.

La donación de sangre se podrá realizar entre las 9.00 horas y las 20.30 horas con una pausa entre las 14 y las 16 horas, con la excepción del aulario II, que permanecerá abierto durante todo el día sin pausa.

Para participar los únicos requisitos que hay que cumplir son estar bien de salud, pesar más de 50 kilos y tener entre 18 y 65 años.

En la última edición de esta iniciativa solidaria, celebrada el



Aspecto de una Maratón de Sangre anterior.

pasado mes de marzo, fueron casi 600 las personas que dieron sangre, con 213 nuevos donantes, unas cifras récord que muestran la

implicación y solidaridad de la comunidad universitaria, además del buen trabajo desarrollado por los organizadores del Maratón.